

Cuba et les États-Unis auront des conversations sur la migration et la lutte contre le trafic de drogues



La Havane, 26 novembre, (RHC).- Cuba et les États-Unis auront des conversations, à partir de la semaine prochaine, sur les questions de la migration et de la lutte contre le narcotrafic, dans le contexte du processus vers la normalisation des relations entre nos deux pays.

Des autorités du Ministère cubain des Affaires étrangères ont fait savoir que la réunion aura lieu lundi et mardi au Département d'État de Washington.

Elles ont annoncé que lors de la réunion Cuba va réitérer son rejet de la loi de rajustement cubain et des normes qui en découlent comme la politique des pieds secs pieds mouillés, qui encouragent l'immigration illégale vers les États-Unis.

La délégation cubaine est présidée par la directrice générale des États-Unis au Ministère des Affaires Étrangères, Josefina Vidal. Celle des États-Unis sera conduite par le sous secrétaire étasunien adjoint pour l'Amérique du Sud et Cuba, Alex Li.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/77021-cuba-et-les-etats-unis-auront-des-conversations-sur-la-migration-et-la-lutte-contre-le-traffic-de-drogues>



Radio Habana Cuba